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SEDUTA DI CONSIGLIO del 4 SETTEMBRE 2020  

VERBALE N. 07/2020 

Presidente ZAMBELLO Mirella Sez. A P [ X ] A [    ] 

Vice Presidente BON Stefania Sez. A P [ X ] A [    ] 
Tesoriere SINIGAGLIA Marilena Sez. A P [ X ] A [    ] 
Consigliere SIGNORETTO Stefania Sez. A P [ X ] A [    ] 
Consigliere BONIN Franca Sez. A P [ X ] A [    ] 
Consigliere CHIEREGATO Irene Sez. B P [ X ] A [    ] 
Consigliere COMPAGNI Elena Sez. B P [ X ] A [    ] 
Consigliere BINOTTO Luca Sez. A P [ X ] A [    ] 
Consigliere DILIBERTI Marco Sez. B P [ X ] A [    ] 

Consigliere MARTINELLI Nicola Sez. B P [    ] A [ X ] 

Consigliere MENEGHETTI Filippo Sez. B P [ X ] A [    ] 
Consigliere QUANILLI Monica Sez. A P [    ] A [ X ] 
Consigliere TIOZZO Laura Sez. A P [ X ] A [    ] 
Consigliere ZANFERRARI Daniela Sez. A P [ X ] A [    ] 
Consigliere ZINI Eleonora Sez. B P [    ] A [ X ]  

Totale presenti: 12 Sez. A: 8 Sez. B: 4 

Totale assenti: 3 Sez. A: 1 Sez. B: 2 

 
Il giorno 4 settembre 2020 alle ore 16.00 in modalità di videoconferenza, ai sensi dell’articolo 73 

comma 2 del Decreto Legge n. 18/2020, si è riunito in seduta ordinaria il Consiglio 

dell’Ordine Regionale Veneto degli Assistenti Sociali con il seguente Ordine del Giorno: 

 

1. Presa d’atto dimissioni carica di Segretario del Consigliere, dott.ssa Stefania Signoretto 

- relatore ZAMBELLO; 

2. Approvazione verbale della seduta di Consiglio del 31/07/2020 - relatore BINOTTO; 

3. Iscrizioni, cancellazioni e trasferimenti - relatore COMPAGNI; 

4. Approvazioni richieste di convenzione per la Formazione Continua - relatore BON; 

5. Approvazione patrocini non onerosi - relatore BON; 

6. Approvazione richieste accreditamenti eventi - relatore BONIN 

7. Approvazione richieste di riconoscimento dei crediti ex post - relatore BONIN; 

8. Approvazione richieste di esonero formazione continua - relatore BONIN; 

9. Approvazione partecipazione ad eventi dei Consiglieri - relatore ZAMBELLO; 

10. Regolamento di funzionamento della commissione consultiva per la formazione 

continua: approvazione - relatore BONIN; 

11. Presa d'atto Decreto del Tribunale di Venezia, per la nomina della dott.ssa Roveron 

Alessia nel CTD prot 1303 del 27/8/2020; 

12. Presa d'atto definitività provvedimento del CTD n. 2 del 23/5/2020 - prot. 1291/D del 

25/8/2020 
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13. Commissioni e gruppi lavoro: aggiornamento componenti - relatore ZAMBELLO; 

14. Incontri con l'autore: eventi del 25/09/2020 e 03/10/2020 in modalità webnair: 

organizzazione - relatore BON; 

15. Comunicazioni dell’Ufficio di Presidenza; 

16. Comunicazioni Referenti Commissioni e/o Consiglieri che hanno partecipato ad eventi in 

rappresentanza del Croas; 

17. Varie ed eventuali. 

 

La seduta ha inizio alle ore 16:15 ed è presieduta dal Presidente ZAMBELLO Mirella, dopo 

aver verificato la presenza del numero legale dei partecipanti e verbalizzata dal Consigliere 

BINOTTO Luca in seguito alle dimissioni del Segretario SIGNORETTO Stefania, essendo il 

componente più giovane presente. 

 

Punto 1) PRESA D’ATTO DIMISSIONI CARICA DI SEGRETARIO DEL CONSIGLIERE, 

DOTT.SSA STEFANIA SIGNORETTO 

Il Presidente ZAMBELLO ringrazia il Segretario uscente, Dott.ssa Stefania Signoretto, per il 

costante impegno ed il proficuo lavoro svolto, in particolar modo nel sistematizzare alcune 

procedure, sottolineando come abbia ricoperto tale carica con assoluta dedizione e pertanto la 

grande perdita che comporterà tale dimissione.   

Il Consigliere SIGNORETTO, nel ringraziare per gli apprezzamenti ricevuti, sottolinea come la 

sua sia stata una scelta sofferta, dovuta a cambiamenti lavorativi e valutazioni personali, 

trovandosi impossibilità a proseguire in tale incarico con la stessa diligenza sempre avuta, 

ribadendo però che il suo impegno all’interno del Consiglio rimarrà invariato e dando la massima 

disponibilità nel passaggio di consegne con il nuovo Segretario ed eventualmente anche a 

continuare a curare alcune procedure. 

 

Il Consigliere ZANFERRARI entra alle ore 16:18. 

 

Il Presidente ZAMBELLO rinnova il ringraziamento a nome di tutto il Consiglio     

 

Il Consiglio delibera all’unanimità di prendere atto delle dimissioni della dott.ssa Stefania 

Signoretto dalla carica di Segretario, inserendo all’ordine del giorno del prossimo Consiglio 

l’elezione del nuovo Segretario. 

 

Punto 2) APPROVAZIONE VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 31/07/2020 

 

Il Consigliere BINOTTO comunica che non sono pervenute richieste di integrazione al verbale 

della seduta di Consiglio del 31/07/2020. 

 

Il Consiglio delibera all’unanimità l’approvazione del verbale n. 6 della seduta del Consiglio 

del 31/07/2020. 

 

Punto 3) ISCRIZIONI, CANCELLAZIONI E TRASFERIMENTI 

ll Consiglio, dato atto dell’istruttoria compiuta dalla Commissione Iscrizioni e vista la 

documentazione in atti e la regolarità della medesima, delibera all'unanimità di iscrivere 

nella sezione B dell'albo i seguenti Assistenti Sociali, ovvero: 
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1 BASSANI MARGHERITA NATA A FELTRE (BL) IL 12/10/1997 

2 BERTON ELEONORA NATA A SAN DONA' DI PIAVE (VE) IL 16/12/1994 

3 BOSCOLO CEGION LISA NATA A CHIOGGIA (VE) IL 23/1/1994 

4 CAIANIELLO ANGELA NATA A BIELLA (BI) IL 6/12/1987 

5 CASTELLANO GIULIA NATA A SAN DONA' DIPIAVE (VE) IL 11/6/1996 

6 DE MARCHI ANGELA NATA A DOLO (VE) IL 4/4/1997 

7 DE STEFANI NICOLE NATA A CONEGLIANO (TV) IL 24/6/1995 

8 DIDONE' CALGARO MIRIAM NATA A CAMPOSAMPIERO (PD) IL 11/8/1997 

9 FABRIS MARTINA NATA A THIENE (VI) IL 11/2/1997 

10 FERRARI SABRINA NATA A VERONA IL 12/9/1997 

11 FERRARO RAFFAELLA NATA A SORIANO CALABRO (VV) IL 20/7/1997 

12 FILIPPINI YLENIA NATA A VERONA IL 23/4/1997 

13 FIORASI SILVIA NATA AD ESTE (PD) IL 7/1/1997 

14 FORNASIER CAMILLA NATA A VICENZA IL 6/4/1997 

15 GRANZOTTO MARTA NATA A VENEZIA IL 31/3/1992 

16 GRENDENE ELISA NATA A VILLAFRANCA DI VR- IL 10/8/1997 

17 GUARATO MELISSA NATA AD ARZIGNANO (VI) IL 22/8/1997 

18 LINCIANO SOFIA NATA A VENEZIA IL 1/10/1997 

19 LORO CHIARA NATA A PORTOGRUARO (VE) IL 1/3/1994 

20 MARIN CHIARA NATA A MONTEBELLUNA (TV) IL 4/2/1996  

21 MICELI GIULIA NATA A TREVISO IL 11/8/1992  

22 MORI GIORGIA NATA A VERONA IL 1/1/1997 

23 NALESSO GIORGIA NATA A DOLO (VE) IL 24/4/1989 

24 PANICIERI VALENTINA  NATA A S.VITO AL TGLMNT(PN) il 13/5/1997 

25 ROSSO RICCARDO NATO A PADOVA IL 23/10/1996 

26 SABBADIN LINDA NATA A MONSELICE (PD) IL 5/5/1988 

27 SALVIAN FEDERICA NATA A TREVISO IL 23/8/1996 

28 SELLA ALESSIA NATA A SCHIO (VI) IL 18/2/1998 

29 SELMO ALICE NATA A VICENZA IL 21/4/1996 

30 TONINELLO FEDERICO NATO AD ESTE (PD) IL 13/3/1993 

31 VANACORE MUSUMECI GIOIA NATA A BASSANO DEL GRAPPA (VI) IL 2/2/1997 

32 VIAN MARIACRISTINA NATA A VITTORIO VENETO (TV)IL 21/8/1986 

33 ZEMELLA PRISCILLA NATA AD ESTE (PD) IL 12/11/1995 

 

ll Consiglio, dato atto dell’istruttoria compiuta dalla Commissione Iscrizioni e vista la 

documentazione in atti e la regolarità della medesima, delibera all'unanimità di iscrivere 

nella sezione A (sezione degli Assistenti Sociali Specialisti) dell'albo i seguenti Assistenti 

Sociali, ovvero: 

 

1 BENETTI BARBARA NATA A BADEN (SVIZZERA) IL 9/1/1971 

2 BERGAMO ELISA NATA A MOTTA DI LIVENZA (TV) IL 6/7/1995 

3 BRUNELLO ARIANNA NATA A MONSELICE (PD) IL 24/2/1995 

4 CHIARON FRANCESCO NATO A PADOVA IL 2/6/1994 
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5 DIDORUC MARIA NATA A CUPCINI-EDINET (MOLDAVIA) IL 
27/9/1990 

6 FAVARO IRENE NATA A TREVISO IL 13/4/1993 

7 FRISON ALESSIA  NATA A CASTELFRANCO VENETO (TV) IL 
5/2/1995 

8 GENRE BERT SELENE NATA A PINEROLO (TO) IL 19/12/1994 

9 KARPATI ARIANNA NATA A ROVERETO (TN) IL 28/11/1986 

10 LONARDONI MARGHERITA NATA A VERONA IL 10/2/1995 

11 MARCHETTO ANNA NATA A ROVIGO IL 19/1/1989 

12 MARDOLLO ANNA NATA A PADOVA IL 18/7/1994 

13 MARTINI MADDALENA NATA A MILANO IL 15/1/1992 

14 PAVAN VALENTINA NATA A SAN DONA' DI PIAVE (VE) IL 26/9/1994 

15 PISELLI GIULIA NATA A ROMA IL 19/6/1991 

16 SCALVINI SONIA NATA A DESENZANO DEL GARDA (BS) IL 
5/1/1995 

17 STEVANATO CHIARA NATA A DOLO (VE) IL 29/6/1991 

18 TIENGO ERICA NATA A ROVIGO IL 6/8/1993 

19 TOME' LUCIA NATA A VITTORIO VENETO (TV) IL 10/1/1995 

20 TONION LINDA NATA A VENEZIA IL 8/9/1995 

21 TRAPANI MARIA NATA A NAPOLI IL 10/6/1991 

 

Il Consiglio, dato atto dell’istruttoria compiuta dalla Commissione Iscrizioni e vista la 

documentazione in atti e la regolarità della medesima, delibera all'unanimità la cancellazione 

dei seguenti Assistenti Sociali, ovvero: 

 

1 CAPPELLINI MIRIAM 227/A 

2 CAPPELLOZZA PAOLA  230/A 

3 COLLETTA CRISTINA 1688/A 

4 CUSINATO ELIA MARIA 325/A 

5 VIERO FRANCESCA 3554/A 

 

Il Consigliere COMPAGNI comunica che non sono pervenute richieste di trasferimento.  

 

[Il Consigliere MENEGHETTI entra alle ore 16:25 ed assume il ruolo di Segretario, essendo il 

componente più giovane presente. 

 

Punto 4) APPROVAZIONE RICHIESTE DI CONVENZIONE PER LA FORMAZIONE 

CONTINUA 

Il Consigliere BON, referente per le istruttorie relative alle richieste delle Agenzie formative di 

convenzione per la formazione continua con il CROAS, comunica che non è pervenuta alcuna 

richiesta. 

 

Punto 5) APPROVAZIONE PATROCINI NON ONEROSI 

Il consigliere BON, referente per le istruttorie di concessione di patrocini non onerosi, illustra le 

richieste pervenute: 
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• G.E.S.T.I. - Gestione partecipata dei conflitti, Educazione alla mediazione e Sinergie 
tra Enti del Terzo settore per promuovere l’Inclusione sociale” di cui è capofila 
l’associazione “Koinè Odv2”;  

 
• AZIENDA ULSS 3 - richiesta patrocinio per evento dal 5 al 9 ottobre 2020 “Settimana 

allattamento Materno” –  pervenuta erroneamente come richiesta di utilizzo logo dell’Ordine, 
verrà corretta nei prossimi giorni.  

 
• ANTEAS - richiesta adesione progetto Aiutami ad Aiutarti: ricreare comunità solidale.  

 

Il consigliere Zanferrari chiede se è possibile concedere collaborazione a più progetti, ricevendo 

risposta affermativa dalla Presidente Zambello. 

 

Dopo discussione e illustrazione dei contenuti dei diversi progetti, il Consiglio delibera all’unanimità 

di concedere il patrocinio non oneroso all’evento “Settimana allattamento Materno” promosso da 

Azienda Ulss 3 Serenissima. 

 

INTEGRAZIONE ODG: approvazione collaborazioni. 

 

Il Consiglio, inserendo un punto integrativo all’odg, approva all’unanimità la collaborazione ai progetti 

G.E.S.T.I.e ANTEAS come precedentemente descritti. 

 

[Il Consigliere SINIGAGLIA entra alle ore 16:33]  

 

 
Punto 6) APPROVAZIONE RICHIESTE ACCREDITAMENTI EVENTI 
Il Consigliere BONIN, referente per la Commissione per l’Autorizzazione della Formazione 
Continua, riferisce che sono state valutate n. 29 richieste di accreditamento eventi, presentate 
dalle Agenzie convenzionate, alcuni in presenza, altri con modalità webinar, di cui con esito 
positivo pari a n. 28 e 1 con esito negativo per duplice presentazione dello stesso evento. 
 
Il Consiglio delibera all'unanimità di approvare l'esito della valutazione compiuta dalla 
Commissione per l'autorizzazione della Formazione Continua in merito alle n. 29 richieste di 
accreditamento eventi, presentate dalle Agenzie convenzionate, come da tabella allegata al 
presente verbale. 
 
Punto 7) APPROVAZIONE RICHIESTE DI RICONOSCIMENTO CREDITI EX POST 
Il Consigliere BONIN, referente per la Commissione per l’Autorizzazione della Formazione 
Continua, riferisce che sono state valutate n. 29 richieste, di cui n. 22 con esito positivo e n. 7 
con esito negativo, elencandone le motivazioni.  
 
Il Consiglio delibera all'unanimità di approvare l'esito della valutazione compiuta dalla 
Commissione per l'autorizzazione della Formazione Continua in merito alle n. 29 richieste di 
riconoscimento dei crediti ex post, presentate degli iscritti, come da tabella conservata agli atti 
della Segreteria.  
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Punto 8) RICHIESTE DI ESONERO ALLA FORMAZIONE CONTINUA  
Il Consigliere BONIN, referente per la Commissione per l’Autorizzazione della Formazione 
Continua, riferisce che sono state valutate n. 6 richieste di esonero dalla Formazione Continua, 
di cui n. 3 con esito positivo e n. 3 con esito negativo, elencandone le motivazioni.  
 
Il Consiglio delibera all'unanimità di approvare l'esito della valutazione compiuta dalla 
Commissione per l'autorizzazione della Formazione Continua in merito alle n. 6 richieste di 
esonero dalla Formazione Continua, presentate degli iscritti, come da tabella conservata agli 
atti della Segretaria.  
 
Punto 9) APPROVAZIONE PARTECIPAZIONE AD EVENTI DEI CONSIGLIERI  
Questo punto viene rimandato al prossimo Consiglio.  
Il Consigliere SIGNORETTO raccoglierà contestualmente anche le certificazioni/cedolini per la 
prossima seduta.  
Il Consigliere BINOTTO sottolinea che questo punto era già stato rinviato durante il precedente 
consiglio. 
 
Punto 10) REGOLAMENTO DI FUNZIONAMENTO DELLA COMMISSIONE CONSULTIVA 
PER LA FORMAZIONE CONTINUA: APPROVAZIONE 
Sulla base delle scadenze per l’approvazione sottolineate dalla Presidente, il Consigliere Bonin 
procede con l’illustrazione del percorso di costruzione del regolamento definito in commissione 
e allegato al presente verbale. Basato sulle esperienze passate, risulta utile per agevolare il 
corretto funzionamento della commissione. Vengono evidenziate le migliorie con un focus sugli 
aspetti innovativi, sulle modalità di registrazione, sulle tempistiche per gli accreditamenti e il 
riconoscimento crediti.  
 

Il Consiglio, sottolineando l’importanza del regolamento, delibera all’unanimità l’approvazione 
del Regolamento di funzionamento della Commissione Consultiva per la formazione continua 
allegato al presente verbale.  
 
 
Punto 11) PRESA D'ATTO DECRETO DEL TRIBUNALE DI VENEZIA, PER LA NOMINA 
DELLA DOTT.SSA ROVERON ALESSIA NEL CTD PROT 1303 DEL 27/8/2020. 
SUBENTRATA DOPO DIMISSIONE DI TOMMASIN VALENTINA 

Il Consiglio delibera all’unanimità di prendere atto del Decreto del Tribunale di Venezia per la 
nomina della dott.ssa Alessia Roveron al subentro nel CTD in sostituzione della dimissionaria 
Dott.ssa Tommasin Valentina. 
 

Punto 12) PRESA D'ATTO DEFINITIVITÀ PROVVEDIMENTO DEL CTD N. 2 DEL 23/5/2020 - 
PROT. 1291/D DEL 25/8/2020 
Il Consiglio delibera all’unanimità di prendere atto della definitività del provvedimento del CTD n. 
2 del 23/5/2020. 
 

Punto 13) COMMISSIONI E GRUPPI LAVORO: AGGIORNAMENTO COMPONENTI  
Il Presidente Zambello aggiorna sulla composizione delle commissioni con l’inserimento del 
Consigliere Irene Chieregato.  
Dopo discussione sul fabbisogno all’interno delle diverse commissioni, appare utile un nuovo 
ingresso all’interno della commissione Università.  
Lo stesso, a tal proposito, comunica di aver ripreso i contatti con le tre università del veneto per 
valutare la possibilità di attivazione di un master universitario per il ruolo dirigenziale legato al 
profilo dell’assistente sociale.  
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Al termine del dibattito, il Consiglio delibera all’unanimità l’approvazione delle nuove 
composizioni delle suddette Commissioni, ovvero: 
 

1. Commissione Università con inserimento del Consigliere Chieregato.  
2. Commissione Comunicazione e immagine della professione con inserimeto dei 

Consiglieri Binotto e Bon.  
3.  

Zambello riprende le tematiche dei gruppi di lavoro costituiti, ponendo accento sul nuovo 
gruppo legato al Servizio Sociale presso i Comuni, con disponibilità ad impegno effettivo nel 
gruppo da parte dei Consiglieri Signoretto e Zanferrari.  
 
Punto 14) INCONTRI CON L'AUTORE: EVENTI DEL 25/09/2020 E 03/10/2020 IN MODALITÀ 
WEBINAR: ORGANIZZAZIONE 
Il consigliere Diliberti relaziona sul percorso organizzativo dei prossimi eventi “incontri con 
l’autore”.  
La commissione comunicazione e immagine della professione in collaborazione con la 
commissione etica deontologia e sviluppo della professione, organizza due incontri con la 
Dott.ssa Letizia Espanoli all’interno delle ricorrenze per il “mese dell’alzheimer” previsto a 
settembre.  
Programmati in modalità webinar, prevedono la presentazione e discussione sulle tematiche 
presenti all’interno del libro “per un’organizzazione che cura, Idee e azioni possibili secondo il 
Sente-Mente modello”.  
La modalità organizzativa riprende le precedenti esperienze e prevede la collaborazione nella 
discussione da parte di colleghi assistenti sociali che lavorano presso i centri servizio (in base 
alle disponibilità). Le iscrizioni sono attivate tramite il sito dell’Ordine e sono previsti 2 crediti 
deontologici per ogni incontro. Non è previsto compenso per Dott.ssa Espanoli. Il consigliere 
Binotto specifica che l’evento si terrà su piattaforma Google meet.  
Da valutare, in futuro, eventuali investimenti su altre piattaforme per gestire partecipazioni più 
ampie.  
Il Presidente Zambello sottolinea positività di questi eventi, anche per la collaborazione e 
condivisione con esperti dei vari settori per le varie tematiche oggetto di riflessione. Dopo 
discussione sul numero di partecipanti ai precedenti eventi, il consigliere Binotto evidenzia che 
con l’attuale organizzazione tutte le richieste di partecipazione ai precedenti eventi sono state 
soddisfatte. 
 

[Il consigliere Diliberti esce alle 17.43] 
 

Punto 15) COMUNICAZIONI DELL’UFFICIO DI PRESIDENZA: 
non ci sono comunicazioni 
 
Punto 16) COMUNICAZIONI REFERENTI COMMISSIONI E/O CONSIGLIERI CHE HANNO 
PARTECIPATO AD EVENTI IN RAPPRESENTANZA DEL CROAS: 
non ci sono comunicazioni 
 
Punto 17) VARIE ED EVENTUALI: 
Il consigliere Zanferrari, in merito al già dibattuto tema del codice su “incompatibilità”, chiede 
aggiornamenti su eventuale scelta di richiedere pareri ad un legale. Il Presidente riferisce che 
alcuni ordini hanno già attivato la consulenza in merito, con propri legali, ma al momento non ci 
sono altri aggiornamenti rilevanti.  
Il Tesoriere Sinigaglia riporta che è stato richiesto un preventivo al legale, come concordato in 
Consiglio, poi sospeso in attesa di condividere le modalità di collaborazioni con altre regioni. 
Il consigliere Chieregato chiede una condivisione sulla tematica relativa al concorso indetto presso il 
comune di Venezia che prevede tra i requisiti un limite massimo di età per i partecipanti. Il 
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consigliere Zanferrari riporta che la tipologia di contratto proposta è legalmente possibile, pertanto 
risulta corretta la procedura attivata. 
 

Alle ore 18.00 il Presidente chiude la seduta. 

 

Il presente verbale, che è formato da 8 pagine (esclusi gli allegati), è approvato all'unanimità dal 

Consiglio e firmato dal Presidente e dai Consiglieri BINOTTO e MENEGHETTI, in sostituzione 

del Segretario. 

 

 

Letto e approvato nella seduta del ___26/09/2020_________________ 

 

 

 

Il Presidente dell’Ordine                    Per il Segretario dell’Ordine 
Ass. Soc. dott.ssa Zambello Mirella                     Ass. Soc. dott. Binotto Luca 

                                                                                                                                                                                                     

 

 Ass. Soc. dott. Meneghetti Filippo 

          


